



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

BILLIE JEAN KING CUP by Gainbridge

Paris, le 28 septembre 2022

La FFT a pris acte, ce jour, de l'annonce tardive de l'ITF concernant le match de barrage Pays-Bas / France prévu les 11 et 12 novembre prochains.

Les Pays-Bas, qui devaient initialement recevoir la France, à l'occasion de ce match de barrage de Billie Jean King Cup by Gainbridge, ne sont finalement pas en mesure d'organiser cette rencontre. La France récupère par conséquent le statut de pays hôte.

La FFT est surprise d'avoir été informée de cette décision dans un délai si court mais se réjouit de l'opportunité d'accueillir cette affiche qui permettra aux Bleues d'évoluer à nouveau devant leur public. L'équipe de France de Billie Jean King Cup by Gainbridge n'a en effet plus joué à domicile depuis 2019*, année de son dernier titre dans cette épreuve.

La FFT s'est déjà mise au travail et va tout mettre en œuvre pour accueillir cette rencontre dans les meilleures conditions possible.

* La dernière rencontre de Billie Jean King Cup de l'équipe de France à domicile avait eu lieu à Rouen en avril 2019 (les Bleues s'étaient imposées 3-2 face à la Roumanie).

CONTACTS PRESSE

Cédric LAURENT
Tél. : 01 47 43 56 94
claurent@fft.fr

Emmanuelle LEONETTI
Tél. : 01 47 43 56 37
mleonetti@fft.fr

